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１ 学校長挨拶                        

 

2 報告事項 

（１） 本日の流れ、ICT を生かした教育活動の取り組み等について （校長） 

本日は Teams を活用して学校運営協議会委員や教員の紹介をする。 

（２） 7 月からの学校生活・児童の様子、感染症対策等について 

    教務主任より…9 月から ICT の新基盤が導入され、新タブレットを活用した授業を実施。 

          （実際の活用の様子をプロジェクターに投影して説明） 

           委員会活動（9 月～）、子ども祭り、6 年校内陸上記録会等を実施予定。 

    養護教諭より…区から提供されたサーマルカメラを感染症対策に活用。児童の健康に対する

意識も向上している。夏休み明けは生活リズムを作り、心身の健康に気を配

っている。 

（３） PTA 活動について 今年中止された行事の代替行事等、子供たちのためにできることをやる。 

（４） 地域行事等について 

・施設開放委員会…9 月から学校の施設利用を再開する。 

・地区委員会…地区運動会、ささはた祭り等は中止。秋の芋ほりは実施予定。 

（５） その他  

3 Teams による会議…協議会の様子を Teams で校内に配信し、各委員や教員の自己紹介を実施。 

4 協議事項 

（１） 令和 2 年度 学校運営協議会予算について   

・5 年生が地域の方に支援していただいている稲刈りに使用するカマを購入→承認 

・子供たちの精神的なケアができるような講演や催し物等を実施していきたい。 

（２） 今後の学校方針について 

・授業力のあるベテラン教員や理数系科目の指導力がある教員を確保していきたい。（学校） 

・ICT 活用は必須であるが、言葉で伝えるコミュニケーションは大事なので、国語の読解力を

伸ばせるような授業を展開してほしい。（委員） 

（３）子供たちの様子について（委員からの質問） 

・調子が悪かったり、悩みを相談できなかったりする児童も見受けられたので「こころのけん

こうしらべ」を行い、子供たちの実態把握に努めた。（学校） 

・子供たちは動くことが億劫になり、体力も落ちているので行動させることが必要。（委員） 

・子供たちは関わりをもちたがっている。オンライン等を利用し、少しでも話す機会を設ける

とよい。（委員） 

・オンライン学習や理数系の学習内容の充実も大事だが、対面による言語のやり取りを疎かに

しないでほしい。（委員） 

5 事務連絡      次回開催について 令和 2 年 11 月 14 日（土）１0 時～ 笹塚小学校 会議室 


